



## Pelatihan Pengenalan Pemuliaan Tanaman dan Agribisnis Kwartir Cabang Sidoarjo Tahun 2025

### Keterangan

**Pusinfo Delta** – Gerakan Pramuka Kwartir Cabang Sidoarjo mengadakan pelatihan dan pengenalan pemuliaan tanaman bagi para penggalang SMP se-Sidoarjo pada tahun 2025, (Kamis, 23/01/2025). Kegiatan ini berlangsung di UPT Pengembangan Agribisnis Sidoarjo dan bertujuan untuk memperkenalkan konsep dasar pemuliaan tanaman kepada para peserta. Dengan berbagai metode pembelajaran, mulai dari pemaparan materi, tur keliling kebun, hingga praktik langsung, pelatihan ini diharapkan dapat memberikan pengalaman edukatif yang menarik dan bermanfaat bagi peserta.







Kegiatan diawali dengan sesi penyampaian materi tentang pemuliaan tanaman. Para peserta mendapatkan penjelasan mengenai konsep dasar pemuliaan, manfaatnya dalam meningkatkan kualitas tanaman, serta berbagai teknik yang digunakan, seperti seleksi dan perbanyakan vegetatif.

Materi ini disampaikan oleh para ahli berpengalaman di bidang pertanian dan agribisnis. Peserta juga diajak berdiskusi serta bertanya langsung kepada pemateri untuk memperdalam pemahaman mereka.

Setelah sesi materi, peserta mengikuti tur keliling kebun di UPT Pengembangan Agribisnis. Dalam kegiatan ini, mereka melihat secara langsung berbagai jenis tanaman yang sedang dibudidayakan, mulai dari tanaman buah-buahan hingga tanaman pangan. Selain itu, peserta diperkenalkan dengan berbagai teknik pemuliaan yang diterapkan di kebun tersebut, seperti persilangan tanaman dan metode perbanyakan lainnya. Tur ini memberikan gambaran nyata tentang bagaimana proses pemuliaan tanaman dilakukan dalam skala yang lebih luas.

Selain mendapatkan wawasan melalui materi dan tur kebun, peserta juga diberikan kesempatan untuk melakukan praktik langsung. Salah satu praktik yang dilakukan adalah mencangkok tanaman jambu menggunakan media cocobit. Cocobit, yang berasal dari serat kelapa, digunakan sebagai media tanam karena mampu mempertahankan kelembapan dan memberikan nutrisi yang baik bagi tanaman. Dalam sesi ini, peserta diajarkan langkah-langkah mencangkok yang benar, mulai dari pemilihan cabang yang tepat, pengelupasan kulit batang, pemberian media cocobit, hingga pembungkusan dengan plastik agar tetap lembab.

Selain itu, peserta juga berkesempatan untuk menanam benih terong. Mereka belajar tentang pemilihan benih unggul, persiapan media tanam, serta perawatan awal agar tanaman dapat tumbuh optimal. Dengan menanam langsung di tempat yang telah disediakan, peserta memahami proses awal pertumbuhan tanaman secara praktis.

**default watermark**



**default watermark**





**default watermark**



Kegiatan ini tidak hanya memberikan pengalaman langsung, tetapi juga menumbuhkan kesadaran peserta akan pentingnya pertanian dan pemuliaan tanaman dalam menjaga ketahanan pangan serta meningkatkan kualitas hasil pertanian. Melalui pembelajaran di lapangan, peserta dapat memahami peran teknologi pertanian dan inovasi dalam meningkatkan produksi tanaman secara berkelanjutan. Selain itu, kegiatan ini juga menanamkan rasa cinta terhadap lingkungan dan pertanian di kalangan generasi muda.

Dengan berakhirnya kegiatan ini, para peserta diharapkan dapat menerapkan ilmu yang telah mereka pelajari di lingkungan masing-masing, baik di sekolah maupun di rumah. Pelatihan dan pengenalan pemuliaan tanaman ini menjadi salah satu langkah penting dalam membentuk generasi muda yang peduli terhadap pertanian dan memiliki keterampilan dasar dalam budidaya tanaman. **[Red]**

**Kontributor Kegiatan** : Wahyu Isma Mayang Iswari –  
*Pramuka Pandega;*



**Pewartanya Pusinfo** : Uays Hasyim, SE., MM., CT.HLC., CPS  
– *Kapusinfo Kwartarab Sidoarjo;*

## Kategori

1. Berita

## Tags

1. Kwartarab Sidoarjo
2. lebo kec. sidoarjo
3. pelatihan pengenalan
4. pemuliaan tanaman
5. upt pengembangan agrisibisnis sidoarjo

## Tanggal Dibuat

Januari 2025

## Penulis

pramukadelta